



# Maison familiale pour personnes âgées et en situation de handicap



Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle Katell et je souhaite créer une maison familiale pour personnes âgées et en situation de handicap.

En quelques mots, je vais me présenter et vous expliquer mon projet.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/HyRWAGev>



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Katell PIRON**

*Scannez-moi !*

A hand-drawn black arrow pointing from the text 'Scannez-moi !' towards the QR code.